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◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

皆様も御承知の通り、2023-

2024 年度国際ロータリークラブ

第 2610 地区ガバナーに白山RC

の原勉氏が輩出されました。 

これに伴い、当白山石川RCへ当

該年度の地区行事運営への協力

要請書が届きました。（文書略） 

この懸案を理事会に提出するため、事前調査として『2023-24

年度国際ロータリー第 2610 地区白山ロータリークラブガバ

ナー輩出』に関して私（小柳）がヒヤリングをさせて頂きまし

た。 

面談者：ガバナーノミニー原勉氏及び地区幹事予定者宮本哲

一氏 

１．ガバナー拝受の経緯をお聞きしました。 

【回答】 過去 20 年の地区の実績により 2023-24 年度

は石川地区の第一グループＢがその任に当たる順番とな

ります。その状況から松任地区の白山ＲＣ、白山石川ＲＣ

にガバナー輩出の要望があり、協議の結果、白山ＲＣ原勉

氏が受諾輩出されました。 

２．白山ＲＣ内のコンセンサス（合意）を確認させて頂きまし 

  た。 

【回答】 クラブ内でのコンセンサスは統一されていま

す。特に歴代の会長からのバックアップが大きい力とな

っているとのことです。 

３．地区行事運営の内容について伺いました。 

【回答】 クラブ単一での運営が基本でありますが、現実

の問題として戦力（人材）不足は否めません。地区幹事以

下担当副幹事 10名以上が必要でありその他地区大会、地

区研修協議会、会長エレクト研修セミナー等の運営があ

るためです。 

この状況から親子クラブということもあり、野々市、白山

石川両クラブ対しての協力を要請されたとのことです。 

４．白山石川RCに対する地区行事協力の要請役割について 

確認しました。 

【回答】 要請書にもありますが、以下の通りです。 

会長エレクト研修セミナー（PETS）の運営、副幹事２名

の輩出 

 

 

以上の内容を理事役員会において説明し、その後審議を頂き

ました結果、全会一致で受諾が承認されました。 

11 月 5日原ノミニーに電話にて受諾を伝え、また文書にて回

答をしますが、運営の業務役割の詳細については後日双方で

協議のうえ決定することと致します。 

以上 報告をもって例会挨拶に代えさせて頂きます。 

 

◆お客様の紹介 

金沢ロータリークラブ     加藤 真一 様 

 

◆『ロータリーの友』紹介 

中島 育子君 

 

 

 

 

 

◆幹事報告（林 哲也 幹事） 

・11/5 国際ロータリー日本事務局  

経理室より 2021年 11月 RIレート

のお知らせが届く。11月のロータリ

ーレート:１ドル＝114円       

・11/5 ガバナー事務所より、第 50

回ロータリー研究会 記念講演会オンライン視聴のご案内が

届く。11/8会員各位へ送付済です。 

・11/4 第 5回理事役員会にて、白山 RCからの 2023-24年

度 RI2610地区行事の協力要請を承認し、詳細は今後白山 RC

と協議して決定します。 

・新会員 木戸正裕さん、山根純子さんの入会について承認

しました。2022年 1月入会（本年度 計 8名） 

・12/6 年末家族例会を例会場にて新会員（入会予定者含

む）の 9名の御家族も含め約 100名規模になりますが、感染

対策をきっちり行いますので多数のご参加をお願いいたしま

す。 

 

 



◆委員会報告 
福田会員増強副委員長より 

 

 

 

 

◆プログラム 卓話 

パスト会長卓話 高松 喜与志 君 

演 題『 2011-2012年度会長を振り返って 』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆結婚記念日祝と誕生日祝の発表 

 

◆出席報告(竹田 佳一 出席副委員長) 

● 出席率：78.38％    

● 出席者：27名 /38名 

● 出席補填： 2名 

● 出席免除者：1名  

中嶋 満 

● メーキャップ：1名 

11/7 地区国際青少年交換委員会 永瀬 喜子 君 

 

 

◆ニコニコボックスの発表(永瀬 喜子 委員長) 

小柳 善裕 会長 髙松パスト

会長、卓話ありがとうございま

した。東日本大震災が発生した

10年前の髙松会長・小柳幹事で

の 1年間をしみじみと思い出し

感慨深いものがありました。そ

の頃の経験が生かされているかどうかは分かりませんが。 

林 哲也 幹事 金沢 RC 加藤真一様、ようこそ。髙松さん、

会員卓話ありがとうございました。 

武藤 一彦 金沢 RC 加藤真一様、ご来訪ありがとうござい

ます。髙松様、卓話ありがとうございました。会長としての 1

年間おつかれ様でした。 

今井 欣也 我家の庭の柚子の木、一本から 300 個程の実が

採れました。 

野澤 誠治 金沢 RC 加藤様、ようこそ。髙松パスト会長、

卓話ありがとうございました。昨晩、ヤクルトスワローズ奥川

君が大活躍でしたね。ワイワイ！ 

小路 昌弘 髙松パスト会長、本日の卓話ありがとうござい

ました。 

中島 育子 金沢 RC 加藤様、ようこそ‼ パスト会長 髙

松様、卓話ありがとうございます。結婚記念日のお祝いあり

がとうございました。 

池元 ことみ 金沢 RC 加藤様、お久し振りです。髙松さ

ん、卓話ありがとうございました。急に寒くなりましたね‼ 

雷が鳴ると、鰤が美味しくなる‼とすぐ思ったのですが、今

は何も起こらなければいいけど…と直ぐ心配になります。年

のせい？ 

新 陽一郎 金沢 RC 加藤真一様、ようこそ‼パスト会長 

髙松喜与志さん、卓話ありがとうございました。１１月１１

日今日は『ポッキーの日』です。冬限定くちどけポッキーは

とても美味しいですよ！皆さん、ご賞味あれ‼ 

藤本 和久 髙松パスト会長、卓話ありがとうございまし

た。金沢 RC 加藤様、ようこそ。 

福永 哲夫 髙松パスト会長、卓話ありがとうございまし

た。結婚記念日祝ありがとうございました。今年で結婚 20

周年を迎えることが出来ました。 

永瀬 喜子 加藤様、ようこそお越しくださいました。 

髙松さん、何とも言えないホッコリした空気感が大好きで

す。これからも多くの事をメンバーにご教授ください！ 

何とも凄いお天気です。コロナに加え、風邪などひきません

ように。 

本日合計 17,500円  今年度累計 285,500円 

 

 

 


